
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

第２回代表者会議で 

   市への要望を検討しました！ 
１０月１８日（土）１０：００～12:00  
中央公民館 大会議室にて 
 

 来年度予算編成に向けた要望書の内容を話し合いました。 

 指導員の継続雇用や待遇改善などの共通の問題の他、「トイレが

足りない」「雨の日の対策としてひさしを付けて」「洗濯機置き場」

「窓ガラスの飛散防止シート」など、クラブ固有の問題などが集

められました（別途各クラブに配布しましたので参照してくださ

い）。 

 １１月中に、要望に基づく対市交渉を行います。日程が決まり

ましたらお知らせしますので、多くの方のご参加をお願いします。 
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春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 事務局 
090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 

委託先企業の倒産で大混乱！！ 
 
 新聞でごらんになった方も多いと思いますが・・・。 
 「ハッピースマイル」の名称で東京や埼玉などで保育園や学

童保育を運営していたエムケイグループが倒産。１０月２９日

に突然、「１０月いっぱいで業務を停止します」との通知を受け

た保護者。子どもたちの居場所が数日後に消滅してしまうとい

う事態に大混乱となりました。 
 学童保育関係では、飯能市やさいたま市などで放課後児童ク

ラブを運営していたため、急遽他のクラブでの受け入れや、元

指導員を雇用して市連協が対応するなど、関係者が対応に追わ

れる状況となりました。 
 子どもにとって、毎日帰れる場所があり、そしていつも迎え

てくれる指導員がいる事が極めて大切なことです。指定管理に

よる民間企業への安易な委託が招く危険性を危惧せずにはいら

れない事件です。 
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